
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1706/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Straßenbelag Lambertstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. 
Aufgrund der fehlenden Unterhaltungsmittel ist eine komplette Erneuerung des Straßenbela-
ges nicht möglich. 
 
Zu 2.  
Die Straße wird vom Straßenbetrieb in einem verkehrssicheren Zustand gehalten.  
 
Mainz, 30.11.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


